



ハントウシャンフル！

広島医療生協 三次支部
三次市三次町310-4 (県北事務所)
TEL: 090-3372-3722 (廣中)
FAX: (0824)64-8445

新年のごあいさつ

新年明けましておめでとうございます。

『あなたにとって平和とは？』改めて考えないといけないこの頃です。自分にとっての平和を守るために何が出来るか考え行動したいです。

福祉や医療が自己負担増で壊されています。健康で文化的な生活ができるようみなさんと一緒に力をあわせましょう。

県北地区理事 藤木 百合子



明けましておめでとうございます。

昨年は組合員さんとお会いする機会があり、もっと関わりをもてたらと思いました。

本年はもっと組合員さんとお会いでいる様にもっとえのかわの事を知っていただける様にしたいと思います。

職員全員で、お一人お一人が少しでも多く「楽しい幸せ！」と思って頂ける様お手伝いをします。

本年もよろしくお願ひいたします。

訪問看護ステーション
えのかわ
所長 古本 理恵



10/27・28 中四国ブロック 組合員活動交流集会in米子に参加してきました！



建物（米子コンベンションセンター）は公共施設とは思えない洒落た建物でした。

会場は天井が高く参加者も250人余り、ホテルのような雰囲気

オープニングセレモニーは「淀江さんこ節保存会」の三味線の演奏と太鼓、お囃子踊り子さんとで12人余り。これは私のお気に入りで、万博にも参加なさったとかふんふんごもっともと、うなづけました。

私が特に印象に残った内容は“ピロピロ”というあのカメレオンが長い舌を使って獲物を召し取るあの、ほらおもちゃ！口で吹いたら長く延びて放すとくるくるっと巻き戻る物！

これは医療機器の一つだそうで口腔内科の治療に肺機能改善にも役立つんだそうでおもちゃ呼ばわりは失礼なこと・・・

この“ピロピロ”を使ってあちこちで療育活動をされている報告でした。

西日本地域で240カ所もの活動をなさっているとのこと

遊び心を挟みながらの活動は子どもさんも楽しみながら参加されているそうで大変感心しました。

是非私達の地域で広まればと思った次第です。

この度は参加させていただきありがとうございました。

三次支部運営委員 立石 孝仁

